



学校関係者評価委員会から

校長 中社 進

学校は、その教育水準を高めるために、教育活動や学校運営について定期的に評価を行い、結果を公表しています。学校評議員・PTA会長の皆様方からご意見を頂きました。評価の結果は、学校ホームページに掲載しております。評価の方法・・・学校経営の4つ重点事項について生徒、保護者、教員対象にアンケートを実施。その結果をもとに、A(よい)～D(努力を要する)で評価。

<視点1> 子どもたちが安全・安心に学べる学校・・・A評価

○「楽しそうに学校に行っている」・・・保護者95%

△「自分にはよいところがある」・・・生徒77%

◎体験活動や新たな活動も随分あり十分に取組まれている。

生徒考案の給食メニューがあることに驚いた。

⇒職員も工夫して活動に取り組み生徒も活躍している。褒めることが足りないのかもしれない。意図的にお互いを認め合う場を作っていきたい。



<視点2> 生徒の確かな学びを保障する学校・・・D評価

○授業の内容がよくわかる・・・生徒84%，保護者77%

△先生は頑張ったことをほめたり、認めたりしてくれる・・・生徒84%

◎「授業の内容がよくわかる」が伸びている。受験を意識し始めた時期での変化は大きな意味を持つ。

⇒「教科の授業は好きだ」は6割で横ばい。チーム松中で、職員自身ももっと授業を楽しんで指導するようにしたい。



<視点3> 職員が協働し高めあい確かな指導力を育成する学校・・・C評価

△業務の効率化を進め、午後7時30分までに退校している・・・教員60%

<視点4> 地域社会の一員として信頼される学校・・・C評価

○(生徒は)地域の人に進んで挨拶をしている・・・生徒93%，保護者88%

△まちの先生を積極的に活用している・・・教員55%

◎今年度は若手職員が多い。今回の評価では教員の自己評価がよくないという印象がある。もっと良くなりたいという意識かもしれないが、先生方がやりがいを感じて笑顔になったり自信になったりして生徒に伝わっていくのではないか。頑張りどころや頑張り方を先輩から若手に伝えてほしい。

アンケートの数値から C・D 評価とあるが、生徒の様子から、数値にこだわらず全体を見て A・B 評価にしてもよいというまとめいただきました。松中生徒の頑張りには職員も認めるところです。後期は、職員が元気に働く職場づくりに努め、生徒が笑顔で学べる学校を目指してまいります。

◆教育ウィークの取組

11月1日～7日はいしかわ教育ウィークです。この期間に合わせ、本校では次の取組を実施します

◇学校公開週間 期間…1日(火)～7日(月)の全ての授業

◇保護者参加型の授業参観ならびに情報学習会

日 時 11月2日(水) 13時40分～15時30分

☛ 13時40分～14時30分 保護者参加型の授業参観【各教室等】

14時45分～15時30分 情報学習会【体育館】

◆文化祭

今年度の文化祭は、昨年度同様、感染症対策のため保護者合唱・バザーは実施せず、下記のように開催いたします。ご理解・ご協力をお願いいたします。

日 時 11月12日(土) 午前9時～12時15分(予定)

場 所 松波中学校 体育館

内 容 1～3年学年発表・有志発表・学年毎の合唱等

※詳しくは別紙で配付する案内でご確認下さい。

10月行事予定

日	曜	校内行事
1	土	金沢泉丘高校体験入学
2	日	
3	月	交通指導 職員朝礼 3年修学旅行(福井・京都、～10/5)
4	火	1年校外学習(つくモール等) 2年校外学習(自然の家等)
5	水	↓4限まで、13:25下校
6	木	
7	金	14:00～1年耳鼻科検診
8	土	全能登新人ソフトテニス大会 (和倉運動公園、8:30～)
9	日	8日個人戦 9日団体戦
10	月	10日予備日
11	火	2年職業人講話(下平鮮魚店)
12	水	定時退校日 6限・専門委員会
13	木	
14	金	朝・生徒集会
15	土	
16	日	県新人相撲選手権大会(県立武道館、10:00～)
17	月	部活動休止(～10/24)
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	読書の日 剣道部・昇段審査(門前)
24	月	中間テスト①
25	火	中間テスト② 部活動再開
26	水	定時退校日 6限・専門委員会
27	木	
28	金	朝・生徒集会
29	土	
30	日	
31	月	指導主事計画訪問B 5限まで 14:30下校 部活動なし



[お知らせ]学校だよりは、学校HPにもアップしています。カラーでご覧になりたい方は、

◇9月22日(木) 体育祭・生徒の感想◇

体育祭での保護者の皆様のたくさんの応援ありがとうございました。生徒全員に振り返り(感想)を書かせましたので、その一部を紹介します。



今年度は、
197対193で
赤団の勝利!

【生徒の感想より】

1年生 大鷲和葉さん：南中ソーランはタイミングやフォーメーションが難しいところがあったけれど、振りを間違えずに声も出せたのでよかったです。結果的に協力して勝てた種目が多かったのが嬉しかったです。また、自分の全力でできてよかったと思いました。

2年生 谷内吏育さん：南中ソーランはまあまあいい感じに踊れたと思います。私は体育祭の片付けを積極的に出来なかったです。なので、来年は最高学年になるので自分から積極的にしたいと思います。来年は【自分からできるようにする】を目標にしたいです。

3年生 赤団団長・一井大地さん：南中ソーランの練習のときは全力でみんなにおしえられた。本番では、声も出せたと大きく踊れた。また、移動も競技も全力を尽くせたと、みんなを応援できたのでよかった。

青団団長・新谷和奏さん：南中ソーランでは、最初の踊りで結構振り付けを間違えてしまったけど、最初の踊りもアンコールもみんなで大きな声を出せたので良かったです。全体を通して自分的には団長として精一杯がんばれたと思うし、夏休みから準備してきた南中ソーランが成功できたのが一番心に残りました。ついてきてくれた青団のみんなにも感謝したいです。



◇TOPICS (9月)

❖9/1(木) 2学期始業式



長かった夏休みも終わりのよいよ新学期。2学期への生徒の意気込みを感じることができ、よいスタートを切ることができました。

校長先生からは、8月に日本テレビで放映された『24時間テレビ・愛は地球を救う』での、女優・橋本環奈さんの、次の言葉が紹介されました。

- ・達成できたら、もっと自分を好きになる!
- ・やりきれば、もっともっと自分を好きになれる!

2学期は、生徒みんなの、目標を達成できた姿・やりきった姿・もっと自分を好きになった姿が見られる事を楽しみにしています。



❖9/14(水) 後期生徒会・立会演説会

後期生徒会役員に立候補した4人の立会演説会が行われました。会長候補・3年田中快さんは「聡明英知」という言葉を引き合いに、勉強も一生懸命する松中になるよう、よりよい人間関係を作りたいとスピーチしました。副会長候補・3年出島克竜さんは「よりそってひとつ」の取組の継承を約束しました。執行委員候補の2年磯部巧真さん、梶山夢叶さんは3年生のサポートを約束しました。その後行われた信任投票で、4人全員の信任が決まりました。10月からはこの4人を中心とした様々な活動を楽しみにしてします!



❖9/10(土)~11(日) 奥能登新人大会・大健闘!

幸いにもよい天候に恵まれ、表記の大会が開催されました。どの大会も感染症対策を講じて実施しました。選手たちは日頃の成果を発揮しようと、最後までよく健闘してくれました。

【団体の部】

剣道部 男子2位 相撲部3位

【個人の部】

剣道部 女子の部3位…表 愛羽(2年)

相撲部 2年リーグ戦3位…又多壮志

野球部・ソフトテニス部も、勝利を目指し最後まで戦い抜く姿が見られました。保護者の皆様、ご支援と温かな応援ありがとうございました。次は9~10月に行われる、**全能登大会での健闘を祈っております!**



❖9/21(水)~グッドマナーキャンペーン

9月21日(水)から30日(金)の期間、グッドマナーキャンペーンを行っています。さわやかな挨拶が合言葉です。PTA役員・専門委員の方々や社会教育委員の見守り・ご協力を得て実施しています。登下校中の中学生に出会ったら、ぜひ挨拶等での積極的なお声掛けをお願いいたします。

